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INDICAÇÃO N° 094/2016. Em, 29 de Agosto de 2016.

SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO MELHORIAS NA 
ESTRADA DA AGRISA - TAMOIOS.

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta-subscreve,: atendendo-tudo mais ò 'que determina o interesse 
público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exm° Sr. Prefeito 
solicitando Melhorias na Estrada da Agrisa - Tamoios

Salas das sessões, 29 de agosto de 2QJ-6.

cjjstáò CAETANO Dj^MlRANDA 
Vereador^Autor

JUSTIFICATIVA:

Atendendo ao pedido dos Moradores da nossa zona rural quem vém sofrendo com estado 
caótico de abandono que se encontra a Estrada da Agrisa, com vários buracos o mato crescendo 
desordenadamente na lateral da estrada, e que venho através desta indicação pedir melhorias para 
referida estrada, que e o principal acesso a nossa zona rural, e lamentável o estado em que se 
encontra.

A Estrada da Agrisa e a via principal de locomoção dos moradores dos Bairros Angelim, 
Pacheco, Araçá, e Agrisa , os moradores referidos bairros travam uma luta diária com o péssimo 
esta estrada para se locomover para o trabalho , escola e demais atividades do diárias

E dentro do presente quadro, que aguardamos a aprovação dos Nobres Vereadores e devidas 
providências do Poder Executivo.


